

Presseinformation

Blutkrebs kennt keine Pause – Désirée braucht Dich

- **Stammzellspender:in dringend gesucht!**
- **Désirée aus München will leben**
- **Jetzt registrieren unter dkms.de/desiree**

Désirée ist gebürtig aus Köln und liebt das Leben. Sie ist nicht nur Mutter, sondern auch stolze Oma; doch im März dieses Jahres ändert sich ihr Leben schlagartig. Nach einer akuten Gallenkolik wird schnell klar: Désirée leidet an MDS, einer Vorstufe von Leukämie. Jetzt ist sie dringend auf eine Stammzellspende angewiesen. Die Suche nach dem genetischen Zwilling ist bereits gestartet, doch das passende Match bleibt bislang aus. Daher rufen Familie und Freunde wie Henning Krautmacher (Höhner) online dazu auf, sich unter www.dkms.de/desiree ein Registrierungsset nach Hause zu bestellen.

März 2025, Diagnose MDS. Für Désirée steht die Welt still. Sie war doch nur in den Monaten zuvor oft müde und hatte etwas an Kraft verloren? Die Diagnose verändert schlagartig ihr Leben: Alle vier Wochen erhält sie eine Bluttransfusion. „Die guten Wochen sind die nach der Transfusion, die weniger guten Wochen, die direkt davor, wenn ich völlig müde bin, kaum vom Bett oder von der Couch aufstehen kann“, berichtet Désirée.

Die Transfusionszyklen bestimmen ab sofort ihren Alltag – so gut es geht, versucht sie weiterhin, Dinge zu unternehmen, die ihr Spaß machen. Ganz weit vorne steht hier, Zeit mit der Familie zu verbringen. „Ich nutze die ersten Wochen nach der Transfusion, um so viel wie möglich mit meinen Enkeln und Kindern zu unternehmen. Auch wenn es nicht mit alten Zeiten vergleichbar ist, sind wir trotzdem in der Lage, gemeinsam Dinge zu unternehmen, die uns allen Spaß machen.“ So wie früher ist es aber nicht mehr. Damit Désirée wieder unbeschwert ihr Leben genießen kann, ist sie daher dringend auf eine Stammzellspende angewiesen – die Hoffnung ist groß auf irgendjemanden da draußen, der mit nahezu gleichen Gewebemarken zu einer Stammzellspende bereit ist.

Für Désirée ist klar: „Natürlich wünsche auch ich mir nichts mehr, als dass ein Spender gefunden wird und auch ich eine Chance habe, weiter zu leben und weiter am Leben teilzunehmen. Es ist wichtig, ein gesellschaftliches Bewusstsein für die Krankheit zu schaffen und die breitere Menge darauf aufmerksam zu machen, mit wie wenig Aufwand man so viel bewegen kann. Wahrscheinlich gibt es ganz viele Menschen, die gar nicht wissen, dass sie spenden könnten, und diese Menschen möchte ich darauf aufmerksam machen, dass es einen einfachen Weg gibt zu helfen. Denn mit einer Spende rettet man

nicht nur das Leben einer einzelnen Person, sondern schenkt auch ihrem Umfeld wertvolle gemeinsame Zeit – weil jemand länger seine Mama, seinen Papa, seine Freundin oder seine Schwester im Leben an seiner Seite haben darf.“

Bundesweiter Online-Aufruf für Désirée

Alle, die gesund und zwischen 17 und 55 Jahren sind, können sich über www.dkms.de/desiree ein Registrierungsset nach Hause bestellen. Die Registrierung geht ganz einfach und schnell:

- Wangenabstrich mithilfe der drei Wattestäbchen durchführen
- Einwilligungserklärung unterschreiben
- Ganz wichtig: Set per Post schnellstmöglich an die DKMS zurücksenden, am besten innerhalb von 14 Tagen

Anschließend werden die Gewebemerkmale im Labor bestimmt.

Achtung: Spender:innen, die bereits registriert sind, müssen nicht erneut teilnehmen.

Nach Abschluss der Registrierung stehen die pseudonymisierten Daten für die weltweite Spendersuche zur Verfügung. Eine Stammzellspende ist ab dem 18. Geburtstag und bis zum 61. Lebensjahr möglich. Besonders wichtig sind junge Spender:innen, denn aus medizinischen Gründen werden sie häufiger für eine Stammzellentnahme angefragt.

Registrieren, teilen, posten – jede:r kann Désirée unterstützen!

„Mein größter Wunsch ist, dass ich leben möchte. Außerdem wünsche ich mir, dass sich möglichst viele Menschen als Stammzellspender registrieren lassen, damit nicht nur mir, sondern auch vielen anderen Betroffenen, die auf eine Spende warten, geholfen werden kann.“ Damit Désirées Wunsch in Erfüllung geht, ist es jetzt wichtig, das eigene Netzwerk zu nutzen – ob in der Gemeinde, im Verein, in der Firma oder in den sozialen Medien. Jede:r kann aktiv werden.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme einer Spenderin oder eines Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen. Jeder Euro zählt!

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE 4770 0400 6089 8700 0891

Verwendungszweck: VLA022, Desiree

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:

<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/blutkrebs-kennt-keine-pause-desiree-braucht-dich/>

Wer wir sind:

DKMS gemeinnützige GmbH
Lena Valentin
Tel: 221 94 05 82-3536
valentin@dkms.de

Halten Sie sich auf dem Laufenden – folgen Sie uns hier:



dkms.de
dkms-insights.de
mediacenter.dkms.de

- Die DKMS ist eine internationale gemeinnützige Organisation, deren Ziel es ist, weltweit so vielen Blutkrebspatient:innen wie möglich eine zweite Lebenschance zu geben.
- Dank unserer **13 Millionen** registrierten Lebensspender:innen – davon allein **7,8 Millionen** in Deutschland – haben wir bereits mehr als 125.000 zweite Lebenschancen ermöglicht.
- Die Stammzellen haben wir bisher in rund **60 Länder** vermittelt. Doch noch immer finden viele Erkrankte keine passende Stammzellspenderin oder keinen passenden Stammzellspender.
- Da allein in 2025 aus Altersgründen **150.000 Personen** aus der DKMS ausscheiden, wird Spendernachwuchs dringend gesucht!